Beschluss 4.10

zum Leitungsrat CAJ-Deutschland e.V.

vom 03.-05.11.2023 in Münster

Damit unser Profil erkennbar wird! Logo

Bis zum Leitungsrat 2024 werden durch die Bundesleitung in Kooperation mit den DVs, in Form einer Projektgruppe folgende Fragen geklärt:

- Wollen wir, dass ein Logo der CAJ Deutschland das Logo jedes einzelnen DVs ist?
 (Das muss nicht das aktuelle Logo sein.)
- Welche Wünsche und Anforderungen gibt es an das Logo der CAJ Deutschland? (Selbst wenn es nicht das jeden DVs wird.)
- Wie viel Freiheit wollen die DVs bezüglich Logo, Titel und Claim?
- Welche verbindenden Elemente wollen wir nutzen, um unsere Gemeinsamkeit darzustellen?
- Wie einheitlich wollen wir die Logos der einzelnen DVs?

Ein Element zur Beantwortung der Fragen soll ein online Umfragetool sein, das durch die Mitglieder ausgefüllt wird.

Je nach den Ergebnissen wird die Bundesleitung zum LR 24 einen Antrag für das Verfahren in 2025 stellen.

Für den Fall, dass ein gemeinsamer Auftritt entwickelt wird, werden Mittel des Bundesverbandes zurückgelegt, um die Diözesanverbände bei der Einführung zu unterstützen.